

# 同窓会通信

2019年11月17日発行  
岐大附属同窓会事務局

## 感謝！ ～第1回大同窓会 盛大に開催～

2018年11月3日、岐阜グランドホテルにて第1回岐阜大学教育学部附属学校同窓会が開催されました。当日は快晴にも恵まれ、遠方からも多くのOBにお越しいただき、それぞれの小中学校時代の思い出話に花を咲かせながら終始なごやかな時間と「昔も今も変わらない附属らしさ」を実感できた同窓会でした。

ご参加いただいた皆さん、開催を支えていただいた皆さんありがとうございました。

是非、毎年の行事として定着していくよう、OB皆様とともに創り上げていきたいと思っております！



スピーチされる日比野克彦顧問と幹事学年 内木さん

## 新成人おめでとう！ ～新成人を祝う会～



附属学校卒業生だけの成人式「新成人を祝う会」が行われるようになって5回目、今年も附属小学校講堂にたくさんの新成人の皆さんが集まりました。

懐かしの学び舎で、さらには小中学校卒業時の恩師先生方をお招きし、終始賑やかで笑顔と活気にあふれた素晴らしい1日でした。

事務局としてお手伝いさせて頂きながら、自分の時代には無かったイベントを羨ましく感じてしまいました。また、参列されるご父兄ご自身もOBという方も多数おみえになり、ご家族そろって学び舎を感じられる喜びをおすそ分けしていただきました♪

### 【 活動報告 】

- 2018.11 第1回大同窓会
- 2019.01 新成人を祝う会
- 2019.02 同窓会入会式 (H30年度卒業生)
- 2019.04 19年度 第1回役員会 (規約策定)
- 2019.09 19年度 第2回 // (大同窓会案件)

世の中は、平成から令和へと移り変わり、来年には東京オリンピック開催、まさに新たな時代に入っています。われわれ岐大附属学校同窓会も同じく、これからの長い年月OB皆さんの絆を強めていけるよう、役員会や各種イベントの充実、組織の結束力強化に力を入れていきます。同窓会も「ONE SCHOOL!」皆様のご協力をお願いします！